
 

 

VERBALE NR.5 DEL 16/11/2017 approvato nella seduta del 28/11/2017 

L’anno 2017, il giorno 16 del mese di novembre, previo convocazione prot. nr. 1034 del 10/11/2017 si è 

riunito il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui 

seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Comunicazioni del Presidente. 

3) Funzionamento dei dipartimenti – attivazione gruppi di lavoro – programma dei responsabili. 

4) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

5) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

6) Richieste patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

7) Parere di congruità parcelle professionali. 

8) Criteri per la liquidazione delle spese, discussione e determinazioni: relaziona il Tesoriere. 

9) Funzionamento dell’Ordine: relaziona il Segretario. 

10) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18.45 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Regina ARGENIO, Antonio AQUINO, 

Gennaro BUONOPANE, Claudio CASALINO, Sergio CASARELLA, Gaetano D’AGOSTINO, Vincenzo 

EVANGELISTA, Carmine FASULO, Luigi MASI, Francesco MONACO, Brunella RECINTO, Vincenzo 

ZIGARELLA. 

Il Consigliere Patrizio CIASULLO ha comunicato telefonicamente la sua assenza per motivi personali. 

PUNTO 1 

Il Segretario propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 4 della seduta di Consiglio dell’11/10/2017 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva all’unanimità 

dei presenti. 

PUNTO 2 
Prende la parola il Presidente ed informa il Consiglio dell’approvazione in commissione parlamentare 

dell’emendamento sull’estensione dell’equo compenso a tutte le categorie professionale. 

Rende edotto il Consiglio sulla richiesta di osservazioni alla legge r. n°9/83 che la Regione ha formulato 

nella riunione del 7 u.s. a cui ha partecipato quale rappresentante della FOIRC, delegato dagli altri Presidenti 

della Campania. Riferisce sugli ulteriori sviluppi registrati in merito alle attività da porre in essere per attuare 

interventi di miglioramento delle condizioni di resistenza degli edifici, creando i presupposti necessari alle 

diagnosi e all'esecuzione dei lavori. Le riunioni sono in progress e la prossima è stata indetta per il 

pomeriggio del 21/11 presso la nostra sede.  

Comunica che sono in corso una serie di intese con i Presidenti degli altri Ordini e Consiglieri del CNI per 

costituire un gruppo associato tra gli Ordini delle tre Regioni: Campania, Puglia e Basilicata per un costante 

confronto sui temi importanti di competenza della Categoria.  

Ricorda del Congresso mondiale degli Ingegneri che si terrà a Roma dal 27 al 29 novembre e precisa che nei 

prossimi giorni sono in programma tutta una serie di eventi che danno titolo all'acquisizione di crediti 

formativi e di questo riferiranno nello specifico i Consiglieri Acerra, Ianniciello e D'Agostino. I Responsabili 

dei dipartimenti sono invitati ad attivarsi per il buon esito delle manifestazioni. 

Informa il Consiglio sull’insediamento del Consiglio di Disciplina. 

Prende la parola il Tesoriere AQUINO il quale chiede, vista l’importanza degli argomenti, di trattare subito il 

punto 8 all’odg, il Consiglio approva all’unanimità. 

PUNTO 8 

Prende la parola il Tesoriere AQUINO e informa il Consiglio che a seguito dell'assunzione della carica in 

data 02-09-2017 formalizzata, poi, in data 12-10-2017 con verbale sottoscritto dall'ex tesoriere ing. Maglio, 

dal consulente fiscale dott.ssa Stanco e dal revisore dei conti dott. Luciano, ha iniziato ad analizzare i 

documenti fornitigli, coadiuvato dal Vice ing. Argenio. Riferisce l’ing. AQUINO che alla data del 12/10/17, 

dunque, ha potuto finalmente avere un quadro delle previsioni di spesa e delle somme effettivamente spese 

sulle varie voci di bilancio, il quale riporta un saldo di cassa al 2/9/2017 di € 909.888,99. Dalla disamina, il 

tesoriere riscontra che fino a tale data sono state effettuate delle spese che oggi rendono necessario un 

assestamento di bilancio sulla base delle variazioni riscontrate rispetto al bilancio di previsione. Pertanto, alla 

luce di quanto detto, per poter garantire la continuità della gestione, il Tesoriere ha richiesto al consulente 

fiscale dott.ssa Stanco la predisposizione di uno schema di assestamento di bilancio previsionale 2017 che 

porta all’attenzione del Consiglio e allega al presente verbale. Relativamente al discorso delle spese, il 

tesoriere propone una modifica del regolamento vigente alla luce di una maggiore assimilazione delle norme 

che regolano il rimborso delle stesse nel settore pubblico essendo a suo avviso l'Ordine assorbito nell'ambito 

della pubblica amministrazione per una serie di adempimenti. Alla luce di quanto relazionato e in 

considerazione dello scorcio di annualità il tesoriere si attiverà, ove il Consiglio lo ritenesse opportuno, ad 



 

 

approfondire la tematica  relativamente al bilancio chiedendo chiarimenti ai precedenti responsabili. In 

ultima analisi, facendo presente che entro il termine perentorio del 30/11/2017 il Consiglio dovrà deliberare 

in merito al predetto assestamento di bilancio previsionale 2017 nonché al bilancio previsionale 2018, il 

Tesoriere unitamente al suo vice ing. Argenio ritiene opportuno che sia convocato il Consiglio per due sedute 

consecutive atte l’una alla definizione degli obbiettivi e l'altra alla deliberazione. Il Consiglio prende atto di 

quanto esposto dal Tesoriere e dal suo Vice e nella persona del Presidente propone una riunione preliminare 

di programmazione, per il giorno 20/11/2017 alle ore 15.00 da tenersi presso la sede dell’Ordine, a valle 

della quale, stabiliti gli obbiettivi, si fisserà la data del Consiglio per le delibere di cui sopra.   

Alle 20.00 interviene il Consigliere IANNICIELLO. 

PUNTO 3 

Prende la parola il Consigliere D'Agostino che illustra gli eventi formativi previsti nei mesi di novembre e 

dicembre ed, inoltre, illustra sinteticamente la bozza del POF (Piano dell'Offerta Formativa) per l'anno 2018; 

a tal riguardo, il Consigliere D'Agostino invita tutti i Consiglieri a fornire ogni utile indicazione in modo che 

si possa pervenire in tempi brevi alla definizione di un POF per l'anno 2018 che possa fornire agli iscritti un 

valida e soddisfacente offerta formativa. Il Consigliere fa presente che, tra l'altro, ha previsto 

l'organizzazione di un Convegno nel corso del quale possano essere presentati i programmi operativi di 

ciascun dipartimento e si possa procedere all'attivazione dei gruppo di lavoro in modo da avviare in maniera 

virtuosa il funzionamento dei singoli Dipartimenti. Il Consiglio, preso atto di quanto esposto dal Consigliere 

D’Agostino, delibera l’organizzazione del Corso “Etica e Deontologia Professionale” da tenersi presso la 

sede dell’Ordine il 2 dicembre 2017; per quanto attiene il POF, al fine di acquisire i contributi di ciascun 

Consigliere, stabilisce di rimandare la sua approvazione ad un prossimo Consiglio. 

PUNTO 4 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco RUSSO, prot. nr. 974 del 17/10/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2870. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Daniele SPINIELLO, prot. nr. 982 del 20/10/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2871. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Mariella COTUGNO, prot. nr. 1012 del 02/11/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2872. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe DELLA PIETRA, prot. nr. 1013 del 02/11/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 2873. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Nicola FLAMMIA, prot. nr. 1014 del 03/11/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2874. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Ascenzio Michele DEL RE, prot. nr. 1032 del 09/11/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2875. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 978 del 19/10/2017, con la quale 

si comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Giulio FIORE, a far data dal 

27/09/2017, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con 

decorrenza 27/09/2017. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trento, prot. nr. 1004 del 26/10/2017, con la 

quale si comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Mirella PONTE, a far 

data dal 16/10/2017, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino 

con decorrenza 16/10/2017. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 1030 del 08/11/2017, con la quale 

si comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Antonio COPPOLA, a far data 

dal 09/10/2017, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con 

decorrenza 09/10/2017. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1053 del 16/11/2017, inviata dall’ing. Vincenzo GIALANELLA, iscritto presso 

questo Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale, con il numero 

334, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da 

oggi. 

PUNTO 5 

Vista la richiesta prot. nr. 956 del 09/10/2017 della D.P. srl di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 



 

 

lavori di costruzione di soppalchi e scale in acciaio a servizio di un immobile ad uso artigianale sito nel 

Comune di Solofra (AV) alla Via Carpisani, i consiglieri ACERRA, ARGENIO, AQUINO, BUONOPANE, 

CASALINO, CASARELLA, D’AGOSTINO, FASULO, IANNICIELLO, MASI, MONACO, RECINTO, 

ZIGARELLA, con l’astensione del consigliere EVANGELISTA deliberano di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Nicola VIGILANTE 

(nr. iscr. 2005), Italo RIDENTE (nr. iscr. 315), Carmine VECCHIARELLI (nr. iscr. 1139). 

Vista la richiesta prot. nr. 1015 del 03/11/2017 della D’Agostino Angelo Antonio Costruzioni Generali s.r.l. 

di una terna di collaudatori per i lavori di sistemazione di un piazzale esistente con annesse opere di 

recinzione esterna nel Comune di Manocalzati (AV) alla Via S.S.7bis (variante Est) di proprietà SG Flat 

Finance Holding spa, i consiglieri ACERRA, ARGENIO, AQUINO, BUONOPANE, CASALINO, 

CASARELLA, D’AGOSTINO, FASULO, IANNICIELLO, MASI, MONACO, RECINTO, ZIGARELLA, 

con l’astensione del consigliere EVANGELISTA deliberano di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Pierluigi PASCALE (nr. iscr. 

2021), Rocco ALBANESE (nr. iscr. 858), Aldo ROMANO (nr. iscr. 203). 

Vista la richiesta prot. nr. 1033 del 10/11/2017 della MIVE srl di una terna di collaudatori per l’adeguamento 

e la ristrutturazione di un Complesso Industriale sito nel Comune di Nusco (AV) Area PIP Località 

Ponteromito, i consiglieri ACERRA, ARGENIO, AQUINO, BUONOPANE, CASALINO, CASARELLA, 

D’AGOSTINO, FASULO, IANNICIELLO, MASI, MONACO, RECINTO, ZIGARELLA, con l’astensione 

del consigliere EVANGELISTA deliberano di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella 

seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Antonio PICARIELLO (nr. iscr. 1495), Nicola 

SALERNO (nr. iscr. 1637), Giancarlo PATRONE (nr. iscr. 1149). 

Vista la richiesta prot. nr. 1052 del 15/11/2017 del sig. Bruno Nicolino CASALE di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di diversa distribuzione degli spazi interni e costituzione di due unità abitative nel 

Comune di Cervinara (AV) alla Via Scaccani, i consiglieri ACERRA, ARGENIO, AQUINO, 

BUONOPANE, CASALINO, CASARELLA, D’AGOSTINO, FASULO, IANNICIELLO, MASI, 

MONACO, RECINTO, ZIGARELLA, con l’astensione del consigliere EVANGELISTA deliberano di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Rocco MAGGIO (nr. iscr. 1173), Mario PELLECCHIA (nr. iscr. 333), Luciano DE PALMA 

(nr. iscr. 710). 

PUNTO 6 

E’ pervenuta all’attenzione del Consiglio: una richiesta di patrocinio gratuito da parte del Comune di Ariano 

Irpino (AV) per il convegno “Da dove siamo partiti e dove siamo, una riflessione sulle buone pratiche messe 

in atto dopo il terremoto” che si terrà il 23/11/2017 presso l’auditorium comunale, il Consiglio delibera di 

concedere il patrocinio gratuito e l’uso del logo. 

Vista la richiesta inviata dall’ing. Modestino Ferraro per la divulgazione di un bando del CIFI per 

l’assegnazione di borse di studio, il Consiglio delibera di divulgare il bando ai propri iscritti attraverso la 

pubblicazione sul sito dell’Ordine. 

Visto il programma del seminario tecnico “Il rischio sismico e le costruzioni in legno: progettare, realizzare e 

recuperare strutture in zona sismica” da tenere in Cesinali (AV) il 14/12/2017, il Consiglio all’unanimità 

delibera il rilascio di 3CFP. 

In riferimento alla proposta di un seminario rivolto alla conservazione della pietra da tenersi in Flumeri 

(AV), il Consiglio ne delibera l’organizzazione; per la partecipazione saranno riconosciuti 3CFP. 

Vista la richiesta di SA. EN. Soc. coop. di concedere CFP al seminario da loro organizzato che si terrà il 

16/12/2017 in Montoro (AV), il Consiglio delibera che, a norma del Regolamento per l’aggiornamento della 

competenza professionale, non è possibile concedere il rilascio di CFP. 

Prende la parola il Consigliere RECINTO che informa il Consiglio circa la scadenza della convenzione con 

l’avv. De Maio, consulente in materia disciplinare riguardante procedimenti pendenti innanzi al Consiglio di 

Disciplina territoriale e in materia civile e amministrativa per la revisione delle parcelle di competenza della 

Commissione Tariffe. Il Consiglio si riserva di approfondire e rinvia la decisione ad un prossimo Consiglio. 

PUNTO 7 

Nulla da trattare 

Alle ore 23.00 si allontanano i Consiglieri ARGENIO e MONACO. 

PUNTO 9 

Prende la parola il Segretario ZIGARELLA il quale espone al Consiglio la necessità di adeguare la struttura 

informatica dell’Ordine, sia per la datata ed ormai inadeguata componentistica sia perché vige un obbligo 

normativo da rispettare entro maggio 2018 legato alla sicurezza informatica, per questo motivo informa di 

voler elaborare un’apposita manifestazione di interesse al fine di ricercare un idoneo e specializzato 

operatore del settore che possa applicare e manutenere la nuova struttura ICT. 



 

 

Il Consiglio incarica il SEGRETARIO di elaborare la documentazione necessaria per la pubblicazione della 

manifestazione di interesse. 

PUNTO 10 

Prende la parola il Consigliere EVANGELISTA il quale informa il Consiglio che al punto 10 “Approvazione 

verbali di Consiglio delle sedute precedenti” del verbale nr. 1 del 02/09/2017 si è astenuto mentre risulta 

l’approvazione all’unanimità e ne chiede la modifica, i Consiglieri presenti non ricordando di questa  

astensione e visto che il suddetto verbale è stato approvato durante la seduta di consiglio del 21/09/2017 non 

ritengono possibile la modifica richiesta. 

Il Consigliere RECINTO sollecita la pubblicazione sul sito dei verbali precedentemente approvati. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 23.45 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Vincenzo ZIGARELLA) (ing. Luigi MASI) 


